



Un fallo en WhatsApp deja que tus contactos bloqueados te envíen mensajes

WhatsApp presentó un fallo en sus servidores que se ha reportado por miles de personas a través de Twitter. La función de bloquear contactos en la aplicación dejó de funcionar para algunos usuarios.

Este problema ha afectado a usuarios de iOS y Android en la última actualización de WhatsApp. La compañía no ha hecho comentarios al respecto aún luego de que el problema lleva algunos días.

Esto podría deberse a que no se trata de un fallo masivo, sino de una pequeña parte de los millones de usuarios de la app de mensajería instantánea.

Al parecer no existe una solución permanente al problema, pero algunos usuarios tuvieron que eliminar a los contactos de su agenda, de este modo, no pueden enviar mensajes sin el consentimiento de la otra parte.

Otros intentaron desbloquear a los contactos para volver a bloquearlos, y al parecer esta opción ha funcionado para algunas personas.